

# REPORTER

## Polsek Kandanghaur Gelar Patroli Malam Untuk Mewujudkan Situasi Yang Aman

Indramayu - [INDRAMAYU.REPORTER.CO.ID](http://INDRAMAYU.REPORTER.CO.ID)

Jul 15, 2023 - 01:40



*Polsek Kandanghaur Gelar Patroli Malam Untuk Mewujudkan Situasi Yang Aman*

Indramayu,- Polsek Kandanghaur jajaran Polres Indramayu Polda Jabar melaksanakan patroli malam secara intensif guna mewujudkan situasi yang aman dan memberikan rasa nyaman kepada masyarakat.

Patroli malam ini menjadi salah satu langkah konkret Polsek Kandanghaur Polres Indramayu dalam menjaga keamanan dan ketertiban di wilayah hukumnya.

Dalam pelaksanaannya, sejumlah petugas polisi melintasi berbagai wilayah yang dianggap rawan kejahatan pada malam hari di wilayah hukum Polsek Kandanghaur, Kabupaten Indramayu, Jumat (14/07/2023) malam.

Mereka menggunakan kendaraan patroli jalan raya pantura (Jalur lalu lintas

padat kendaraan), jalor perkantoran, sekolah, obyek vital, perbankan dan lokasi rawan, pemukiman penduduk serta titik kumpulnya para remaja.

Dalam kegiatan tersebut Petugas polisi berinteraksi dengan masyarakat, memberikan himbauan tentang pentingnya menjaga keamanan diri dan lingkungan, serta mengingatkan masyarakat untuk melaporkan kejadian mencurigakan kepada aparat kepolisian.

Kapolres Indramayu, AKBP M. Fahri Siregar melalui Kapolsek Kandanghaur, Kompol Gangsar menyatakan komitmen Polri dalam mewujudkan situasi yang aman bagi masyarakat.

"Kami melakukan patroli malam untuk memberikan rasa aman dan nyaman kepada masyarakat pada malam hari. Dengan kehadiran petugas polisi yang aktif, kami berharap dapat mencegah tindak kejahatan dan meningkatkan kepercayaan masyarakat terhadap kepolisian," ujar Kapolsek, Sabtu (15/07/2023).

Selain mencegah kejahatan, patroli malam juga memberikan kesempatan bagi petugas polisi untuk memberikan sosialisasi keamanan kepada masyarakat. Mereka memberikan informasi tentang langkah-langkah pencegahan tindak kejahatan, seperti menjaga keamanan rumah, tidak membagikan informasi di media sosial secara sembarangan, dan melaporkan kejadian mencurigakan kepada petugas kepolisian.

Masyarakat juga diimbau untuk berperan aktif dalam menjaga keamanan dengan melaporkan segala bentuk tindak kejahatan atau perilaku mencurigakan kepada petugas kepolisian

Kapolsek mengatakan bahwa pihaknya akan terus melaksanakan patroli malam secara rutin dan intensif sebagai upaya dalam mewujudkan situasi yang aman bagi masyarakat.

"Diharapkan, melalui langkah ini, angka kejahatan dapat ditekan dan masyarakat dapat hidup dalam lingkungan yang aman, nyaman, dan kondusif." Pungkasnya.